

Prevén que impuesto afecte al campo (Reforma 11/12/13)

Prevén que impuesto afecte al campo (Reforma 11/12/13) Por Monserrat Bosque Cd. de México México (11 diciembre 2013).- Más de 3 millones de productores agrícolas del País, principalmente de pequeña y mediana escala, resentirán el aumento de precios de los plaguicidas, derivado del impuesto aprobado a estos productos en la reforma fiscal. La Asociación Mexicana de la Industria Fitosanitaria (Amifac) aseguró que el establecimiento de dicho gravamen, que va de un 3 a un 4.5 por ciento sobre estos productos, impactaría negativamente al desarrollo agroalimentario en su conjunto. Esto porque aumentaría de manera muy preocupante la dependencia alimentaria del exterior, cuando actualmente ya importamos casi el 50 por ciento de lo que consumimos. Froylán Avendaño, presidente del organismo, aseguró que la consecuencia de este encarecimiento será una sustitución de los productos por otros apócrifos o una disminución en su uso, lo que en ambos casos derivaría en una caída en la producción por la mayor afectación de plagas. "El inminente aumento de precios como consecuencia de dicho gravamen, propiciaría que los productores primarios queden totalmente expuestos a perder entre un 30 y 40 por ciento de sus cosechas", dijo. Recordó que actualmente los pesticidas representan alrededor del 7 por ciento de los costos de producción de la mayoría de los cultivos. "Dado que dicho gravamen será trasladado a lo largo de la cadena productiva, quienes terminarán absorbiendo el impacto seremos todos los mexicanos, toda vez que al tratarse de insumos necesarios para la producción de alimentos eventualmente incrementaría el costo de alimentos", mencionó. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo